
Протокол№4 

заседания Попечительского совета 

Курмансайской общеобразовательной средней школы 
от 22.05.2024 года 

Время проведения: 15.00 
Место проведения: Курмансайская общеобразовательная средняя шк

ола 

Присутствовали: 

1. Сейтказин Алданыш Куанышевич - директор школы 

2. Аяпбергенова Анар Акбулатовна- зам.директора по УВР 

3. Когабаева Бибинур Бейбитовна - зам.директора по ВР 

4. Шульц Анжела Анатольевна - председатель попечительского совета 

5. Мурзатаева Алмагуль Жолдыхановна- член попечительского совета 

6. Суханова Людмила Анатольевна - член попечительского совета 

7. Юсупова Дильбар Мадримовна - член попечительского совета 

8. Мельникова Татьяна Николаевна - член попечительского совета 

9. Жарманова Гульнара Базарбаевна - член попечительского совета 

1 О. Есеркенова Лилия Викторовна - член попечительского совета 

11. Алдангоров Ержан Жангабайулы - член попечительского совета 

12. Шилан Екатерина Алексеевна - член попечительского совета 

Повестка дня 

1. Организация летнего оздоровления и трудовой занятости уча
щихся во время 

летних каникул 

2. Трудоустройство учащихся 9-11 классов 

3. Отчет о проделанной работе попечительского совета за 2023-2024 учебный год 

По первому вопросу выступила заместитель директора по воспит
ательной работе 

Когабаева Б.Б. Она предложила рассмотретьвопрос о направлении в ле
тний лагерь 

учащихся в возрасте от 1 О до 14 лет в рамках благотворительного проекта 

общественного фонда народа Казахстана «QH ЖаздЬщ жолдама». Критерии отбора: 

отличники, достижения в различных интелл
ектуальных конкурсах и спортивных 

соревнованиях, дети из многодетных семей, семей с доходо
м ниже прожиточного 

минимума, дети-сироты, пострадавшие в ЧС. Когабаева Б.Б. предложила включить 

ученика 8 класса, полных 13 лет. Он является неоднократном призером районных, 

областных, республиканских олимпиад и конкурсов. Второй 
кандидат на отдых в 

летнем лагере ученица 8 класса Гринько Наталья, полных 13 лет. Она из неполной 

семьи с доходом ниже прожиточного миним
ума. 

По второму вопросу выGтупила заместитель директора по в
оспитательной работе 

Когабаева Б.Б. Она в своем докладе ознакомила о трудоустро
йстве учащихся 9, 11 

классов. 9 класс в 2023-2024 учебной году заканчивают 10 учащихся, из них 7 

учащихся продолжают учебу в 1 О класс Курмансайской ОСШ, Никищенко Вадим 

собирается поступить в Актюбинский колледж нефти и газа 
по специальности 

«Автомеханик», Демин Данил хочет посткпить в Актюбинск
ий автомобильно

дорожный колледж, специальность- «Автомеханик». Невметулина Анастасия 

собирается поступить в 

11 класс в этом году заканчивают 2 ученика: Ратушная Анастасия -

Актюбинский юридический институт МВД РК, 

Кравченко Милана - Актюбинский гуманитарный коледж по специальности «У
читель 

начальных классов» 

По третьему вопросу выступил председатель попечительского сов
ета Шульц А.А. Она 

отчиталась о проделанной работе попечительского совета школы з
а 2023-2024 

учебный год. В текущем учебном году проведено 4 заседания попечительского совета 



L 

школы, где рассматривались вопросы по улучшению и повышению качества знаний 

учащихся, материально-технической базы, работе по предупреждению и профилактике 

правонарушений среди несовершеннолетних. 

РЕШЕНИЕ: 

l .• Включить в список детей для посещения лагеря «есем» в городе Актобе учащихся 8 

класса Гринько Наталью и Мосеева Романа 

2. Работу попечительского совета школы на 2023 -2024 учебный год считать 
удовлетворительной. 

Председатель Попечительского совет : Шульц А.А. 

--,,-----,~~+--- Шилан Е.А. Члены попечительского совета: 

----"''-.5Н~~---:-..,........,..,--- Суханова Л.В. 

--r-А"""-"+нр..,+--Мурзатаева А.Ж. 
-~~71-~-=--·Алдангоров Е.Ж. 

Юсупова Д.М. 
---,а~----

----==-~......-',,''--....,--,--+-Есеркенова Л.В. 
Мельникова Т.Н. 

-----"''--т;,',,,1-"'::;__--f-

арманова Г.Б. 

Секретарь: Когабаева Б.Б. 
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